

## LE CHALET DU PLAZA ATHÉNÉE

### Plaza Athénée Chalet

À partir de 19h30  
À partir de 200 € par convive,  
incluant une heure de patins à glace

Niché au cœur de notre Cour Jardin scintillante, le Chalet du Plaza Athénée vous invite à prendre part à la féerie de la saison des fêtes. Inspiré des confortables chalets alpins, prenez place autour de notre table d'hôtes pour un dîner mêlant fondue et champagne, en collaboration avec la Maison Mauviel 1830. Enfin, pour couronner votre expérience, nous vous inviterons à virevolter sur la glace de notre légendaire patinoire.

From 7.30pm  
From €200 per person,  
with one hour of ice skating included

Immerse yourself in a magical winter world, inspired by the cosiest alpine chalets and nestled in our twinkling La Cour Jardin. Created in collaboration with Mauviel 1830, it is open for dinner in the form of indulgent cheese fondue and champagne. Your booking includes an hour's access to the picturesque ice rink, where you'll be provided with skates to glide on.

Du 23 novembre au 17 décembre :  
*mercredi au dimanche*

Du 18 décembre au 7 janvier :  
*lundi au dimanche*

Du 8 janvier au 20 janvier :  
*mercredi au dimanche*

Privatisable tous les jours pour l'ensemble  
des services (petit déjeuner, déjeuner,  
goûter et dîner)

From November 23rd to December 17th:  
*from Wednesday to Sunday*

From December 18th to January 7th:  
*from Monday to Sunday*

From January 8th to January 20th:  
*from Wednesday to Sunday*

Available for private hire on all days  
for all services (breakfast, lunch,  
afternoon tea and dinner)



*23 Novembre -  
20 Janvier*

#### Réervations

*Le prix s'entend net en euro incluant la TVA et la contribution employés 5%.  
Price is shown in euros, including VAT and a 5% employee contribution.*